



## École du Lac-des-Fées La petite agence



Novembre 2012

### Une professeure de djembé à l'école du Lac-des-Fées

Texte d'Ève Ménard et Gabrielle Villeneuve, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

À l'école du Lac-des-fées, les élèves de 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> années ont la chance d'avoir cette année des cours de Djembé avec **Mme Catherine Veilleux**. Celle-ci fait partie de la troupe Djembé d'or et Cobra du Mandingue avec Mohammed et d'autres personnes. Ils sont nombreux dans ces groupes.

Elle a commencé sa carrière de musicienne en 2001. Après quelques voyages en Guinée (Afrique de l'Ouest), où elle découvrit ce fabuleux monde, elle avait le djembé dans la peau ! Un fabuleux Pascal lui a donné la piqûre du djembé. La Guinée est entourée du Sénégal, du Mali, de la Côte d'Ivoire et de l'océan Atlantique.

Elle adore le djembé, c'est son instrument préféré ! Elle joue aussi du dundun. Ce sont des instruments de musique très populaires en Guinée. Le djembé est comme un tambour en forme de sablier. Le dundun est aussi comme un tambour mais en cylindre.

Mme Catherine apprend le djembé aux élèves du 3<sup>e</sup> cycle seulement. À Noël et à la fin de l'année, nous faisons un spectacle de djembé et nous sommes vraiment fiers chaque année de notre travail.

Bonne chance à nous tous !